

## **UNGRD Inicia obras de reasentamiento y ordenamiento territorial alrededor del agua en el departamento de Chocó**

**Bogotá D.C, 6 de septiembre de 2023 (@UNGRD).** El Gobierno del Cambio entregó el primer proyecto de reasentamiento alrededor del agua que se materializará con las soluciones de vivienda para 750 familias damnificadas por el desbordamiento de los ríos Atrato y Andágueda en 2020.

El director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Olmedo López Martínez, junto a la subdirección de manejo de desastres, llegó al corregimiento de Boraudo, en el departamento de Chocó, para hacer entrega del programa de reasentamiento y obras de recuperación hidráulica, dando cumplimiento a los compromisos del Gobierno con esta comunidad.

*“Hay que hacer lo que las comunidades pidan, escuchar sus necesidades y respetar su historia y es por esto que este reasentamiento de 300 viviendas será un sitio seguro y el río será un disfrute y no una amenaza”,* señaló, el director general de la UNGRD.

A la asamblea popular de socialización del proyecto asistieron las familias beneficiadas, docentes y comunidad en general en donde recibieron con agrado lo que han denominado el Nuevo Boraudo.

“Gracias a la UNGRD por escuchar a la comunidad, sentimos al gobierno en el territorio y el modelo sugerido, recibimos con cariño a nuestro Nuevo Boraudo”, expresó un habitante de la comunidad.

Este reasentamiento se materializa teniendo en cuenta el Decreto 156 del 17 de noviembre de 2020, por medio del cual se declaró calamidad pública en el corregimiento de Boraudo, en el municipio de Lloró - Chocó, como consecuencia de la temporada de lluvias que ocasionó emergencias en el municipio. Por esta razón, desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se elaboró el plan operativo para la construcción del proyecto de 300 viviendas rurales con una inversión \$32.745.324.723 que beneficia a 1.277 personas.

*“Hoy agradecemos muchísimo a la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo por estar acá en el territorio dando la solución que tanto ha pedido la comunidad y el pueblo, agradecemos también a nuestro presidente Gustavo Petro por preocuparse siempre por la gente”,* puntualizó Moisés Córdoba Ramos, Alcalde del Municipio de Lloró - Chocó

Así mismo, en el municipio de Bahía Solano, se realizó la puesta de la primera piedra de la obra de recuperación hidráulica, protección de la orilla del río Valle, obras de control de erosión y la construcción de un acceso peatonal para beneficiar a las comunidades de este municipio.

El proyecto que tendrá un alcance en el casco urbano del corregimiento El Valle y en la comunidad indígena El Brazo, tendrá una inversión de \$20,445,962,836

*“Esta es la Colombia profunda, donde el estado no había llegado, hoy el Gobierno del Cambio está aquí y se queda en El Valle, Vamos a reconstruir siempre siendo respetuosos de la naturaleza, queremos que sigan siendo pescadores y pescadoras. Que el mundo venga y vea este hermoso paisaje”,* indicó el Olmedo López, durante la socialización del proyecto ante la comunidad beneficiada.

Finalmente, estas comunidades agradecieron e insistieron en la importancia de la protección de estos territorios en cabeza del presidente Gustavo Petro y la vicepresidenta Francia Márquez.

*“La presencia del director de la UNGRD hoy aquí, es gracias a una lucha transparente y honesta. Gracias a Dios tenemos un gobierno que nos está escuchando. El Valle ya no está olvidado”,* afirmó Martín Alonso Mosquera, habitante del corregimiento El Valle